

Juego de tronos y de sillas en Podemos

Escrito por kfre - 22/02/2017 12:33

Pongo a mi novia a mi lado y mando a mi ex detrás de una columna para que nadie le vea, jajaja
<http://www.libertaddigital.com/chic/corazon/2017-02-22/el-juego-de-sillas-miradas-y-celos-de-podemos-en-el-congreso-1276593263/>

=====

Re: Juego de tronos y de sillas en Podemos

Escrito por peseta - 23/02/2017 09:25

Es de risa, sí que es verdad que parecen más bien una pandilla de adolescentes quinceañeros que una formación que represente a una parte de los españoles..

Ahora salgo contigo, ahora te dejo, pues te vas a la última fila, y a tú que ahora me gustas te sientas a mi lado, al otro no le ajunto, ... ¿pero ésto que es??? :blink:

=====

Re: Juego de tronos y de sillas en Podemos

Escrito por tucapital.es - 23/02/2017 10:12

Cuándo pondrás listas abiertas para que podamos elegir a los políticos que queramos, y no que se nos imponga una lista de gente... que a saber.

=====